

Einladung



Das 24h-Rennen am Nürburgring 2010 ist Geschichte.

Opel konnte an diesem Event einen sensationellen Erfolg verbuchen.

Mit den Platzierungen 2 und 3 haben wir alle Erwartungen komplett übertroffen.

Nun bringen wir ein kleines Stück Geschichte nach Bern.

Opel liefert uns das 24h Rennauto ins Opel Center Bern.

Wir laden alle Rennsportbegeisterten zu einem Apéro ein.

Wo:

Opel Center Bern-Wankdorf

Schermenweg 5

3014 Bern

Wann: Sonntag 24. Oktober 2010

Zeit: 13 bis 16 Uhr

Präsentation des Autos 14Uhr



Was erwartet euch:

Ein Rennauto hautnah zu erleben.

Interessante Informationen rund ums 24h Rennen.

Einmal selbst platz zu nehmen hinter dem Steuer des Opel Astra.

Spektakuläre Videos und Bilder vom 24h Rennen

Informationen zur Saison 2011

(Für Kinder hat es eine Spielecke)

Ich freue mich auf deinen Besuch !

Sportliche Grüsse Thierry Kilchenmann

